



La PDI realizó diligencias con apoyo de Jedena y Carabineros.

Es el primero en la Provincia de Arauco este año

Investigan el asesinato de un hombre en la comuna de Tirúa

La víctima de 27 años fue atacada por la espalda a puñaladas.

Un hombre de 27 años fue víctima del primer homicidio de este año en la Provincia de Arauco, hecho ocurrido durante la noche del domingo en la comuna de Tirúa. Hasta el sector de Tranaquepe se constituyó el fiscal de turno de intervención de la provincia, Pablo Acevedo, quien desarrolló diligencias junto a la Brigada de Homicidios de la PDI.

El fiscal detalló que se pudo establecer el fallecimiento de la persona y que "había intervención de terceras personas. La forma de comisión es por medio de apuñalamiento, esto es la utilización de armas blancas, con la cual se produjo la muerte de la persona".

La víctima fue identificada como Alejandro Tranamil Tra-

namil, la cual habría sido atacada en múltiples ocasiones con puñaladas en la espalda, falleciendo en el lugar debido a la gravedad de las lesiones cerca de las 21 horas del domingo.

A través de las diligencias en terreno, principalmente el levantamiento de testimonio de testigos, se ha podido establecer líneas de trabajo que permitirían identificar a los autores del asesinato.

Los equipos realizaron diligencias en el lugar durante la madrugada; todo esto con apoyo de efectivos de la Jefatura de la Defensa Nacional (Jedena) y Control del Orden Público de Carabineros, ya que la zona se encuentra bajo estado de excepción constitucional con la presencia de las FF.AA.